

社員の声

ケアマネージャー

石澤 吉晴

2016年5月入社 新中野配属



私は元々サービス提供責任者。ケアマネジャーの業務は理解していましたが、「自分にも務まるのか？」と凄く不安でした。実際に弊社の面接を受ける事も凄く悩みました。しかし面接前の説明会で会社の考えや方向性を直接聞くことが出来、私にとっての不安も解消された為、地域のケアマネジャーとして働く決心ができました。入社後は研修を受け、先輩ケアマネジャーの指導の下、担当を持てるようになりました。今では看護師、リハビリ、時には事務の方とも相談し、利用者様が自宅で安心して暮らして行けるようチームでケアをしています。弊社に入社し良い点と感じたのは、「職種関係無く意見や感じたことを言い合えること」。

業務としてケアマネジャー同士の勉強会も開催しているので、悩みや疑問を相談が出来る体制もあります。弊社でケアマネジャーとして働く今、私は充実した日々を送る事ができています。これからお一人お一人の利用者様を皆で支える事ができるよう、力を合わせ頑張っていきたいと思っております。
(1年目の現場より)

3人の子育てと祖母(93歳)の介護をしながら訪問入浴ヘルパーを4年経験し、昨年12月から訪問介護員として働いています。ご利用者様からは「家でも仕事でも介護して大変じゃない？」と聞かれることも屡々。

ですが、私の答えは「ノー!!」。

ご家族様と話す在宅介護の「あるある話」や目から鱗の知恵、大変と言われる介護をいかに楽しく笑ってできるか。

一緒に考え一緒に悩み、解決策が見つかった時には互いに笑顔になる。

そんな時間が好きだからです。

事務所に戻れば、頼れるサービス提供責任者や同事業所の訪問看護師・セラピストに、介護の悩みは勿論医療的な相談も気軽にできる。

こんな環境だから安心して働けます。

更に先頃は会社のバックアップで喀痰吸引等研修2号と介護口腔ケア推進士の資格を取得!!

自身のスキルアップがご利用者様の笑顔と安心に繋がります。自宅での介護にまで役に立つそんなやりがいを感じながらアットホームな弊社と一緒に働いてみませんか？
(5年目の現場より)

ヘルパー

島津 亜紀

2014年5月入社 奥沢配属



初めて介護事務という職に就き、介護業界について全く何も知らないところからのスタートでした。最初は自分に出来るか不安でしたが、マントゥーマンで丁寧な教育のお陰で今では一つの事業所を任せられるまでになりました。もし一人で悩む様なケースがあっても、違う事業所の先輩に相談すれば、教えてくれたり一緒に考えてくれたりします。そんな私の様な初めての方でも安心して働ける職場です。

業務の一つに請求業務があります。この業務は訪問しているスタッフの働きをお金に換える仕事なので責任感とやりがいを感じます。又、残業も殆どなく、有給休暇も思いのままです。

その他にも、業務の改善案や自分の意見を伝えることが出来る環境なので、自分の得意としていることも活かせます。会社をより良くすることに意欲的で、新しいことにもチャレンジできる働きがいのある職場です。
(2年目の現場より)

介護事務 主任

塚田 智子

2015年4月入社 新中野配属

